

Es liegt die Einwohnerfrage von Herrn Hamann zum „Abfallwirtschaftskonzept“ vor, die bei der Verwaltung fristgemäß eingegangen ist.

Herr Hamann verliest seine Fragen. Herr Kühl beantwortet diese Fragen. Die Antworten der Verwaltung sind der Niederschrift beigefügt.

Herr Schröder führt aus, dass die Verwaltungsvorlage, wonach das „Abfallwirtschaftskonzept der Stadt 2019“ (=Ausführungen über 30 Seiten) beschlossen werden soll, nicht hinreichend klar ist. Er stellt folgenden Änderungs-/Ergänzungsantrag:

Das Abfallwirtschaftskonzept wird zur Kenntnis genommen und als Grundlage der Abfallwirtschaft beschlossen.